

Enfin une avancée pour l'égalité PACS/Mariage à la SNCF concernant les congés spéciaux!

Les agents SNCF peuvent désormais bénéficier de 2 jours de congés en cas de décès des parents du partenaire lié par un PACS. C'est un signe positif que nous donne l'entreprise à quelques jours du 17 mai.

En 2008, lors de notre premier courrier, la DRH se retranchait derrière « l'indispensable » avis du ministère de tutelle, puis le silence a été la réponse à nos courriers. C'est grâce à une action conjointe avec trois organisations syndicales qui ont été sensibles à notre cause (CGT, Sud Rail, FO) que cette revendication a été négociée, pourtant l'association Gare ! n'a pas été informée directement de cette modification des statuts.

Gare !, à l'origine de cette demande, se réjouit de cette avancée mais rappelle que l'association voulait l'alignement de l'ensemble des congés spéciaux liés au PACS sur ceux liés au mariage.

Au travail pour toutes les autres inégalités !

Contact presse : Jérôme 06 80 33 17 29



est un espace associatif mis en place au sein du groupe SNCF, afin de permettre aux lesbiennes, gays, bi et trans d'être reconnus avec dignité dans leur intégrité d'êtres humains et de se faire respecter en tant que tels.

Dans cet objectif, **GARE!** se propose de :

1. **Promouvoir, au sein du groupe SNCF, l'égalité des droits** de toutes les personnes, quelque soit leur identité sexuelle et quelque soit leur mode de vie.
2. **Lutter contre toutes les formes d'exclusion, de discrimination, de sexisme et d'injustices** fondées sur leur identité sexuelle (lesbophobie, homophobie, transphobie), et/ou sur leur sérologie, dans le cadre de leur fonction au sein du groupe SNCF;
3. **Lutter contre l'isolement**, première conséquence des discriminations, avec tous leurs effets sur le bien-être personnel (social et humain);
4. **Aider les personnes** découvrant leur différence d'identité sexuelle, en particulier les jeunes, dans leurs difficultés à s'intégrer tels qu'ils sont dans la société et dans le groupe SNCF;

GARE! participe ainsi à la prévention contre les I.S.T dont le VIH.

Communiqué de presse

Paris, le 16 mai 2019

50 gares pavoisées de drapeaux arc-en-ciel !

A l'occasion de la journée mondiale de lutte contre l'homophobie et de la transphobie, SNCF et l'association Gare! s'associent pour célébrer les 50 ans de Stonewall.

Depuis 2000, SNCF et l'association Gare! sont partenaires dans la lutte contre les discriminations LGTB+phobes à travers une politique d'entreprise inclusive.

Le 17 mai est ainsi l'occasion de rappeler de son engagement auprès de tous les salariés de l'une des plus grandes entreprises de France. Ainsi, SNCF Gares & Connexions et Gare! ont choisi de pavoiser 50 gares sur l'ensemble de la France pour cette journée mais aussi pour marquer le 50^{ème} anniversaire des émeutes de Stonewall, soulèvement contre les descentes musclées de la police new-yorkaise dans les bars gays de Greenwich Village dans la nuit du 28 au 29 juin 1969.

Et plus encore !

Une rame TGV Inoui sera prochainement habillée aux couleurs du drapeau arc-en-ciel, elle circulera entre Paris et Lyon jusqu'au 07 juillet. En partenariat avec Gare!, SNCF Voyage, Mutuelle Entrain, Oui.sncf.

Enfin, comme chaque année, SNCF sera partenaire du char de l'association Gare! pour la prochaine Marche des Fertés de Paris qui se tiendra le 29 juin 2019.

En savoir plus sur Gare!

Association loi 1901 créée en 2000. Une convention triennale lie Gare! et SNCF GPF.

Ses objectifs sont de :

- Promouvoir, au sein du Groupe SNCF, l'égalité des droits de toutes les personnes, quelle que soit leur identité de genre et quel que soit leur mode de vie ;
- Lutter contre toutes les formes d'exclusion, de discrimination et d'injustices fondées sur leur orientation sexuelle (lesbophobie / gayphobie / Biphobie), sur leur identité de genre (transphobie) et/ou sur leur sérologie au VIH (sérophobie)
- Lutter contre l'isolement, première conséquence des discriminations, avec tous leurs effets sur le bien-être personnel (social et humain)
- Aider les personnes découvrant leur différence d'identité de genre, en particulier les jeunes, dans leurs difficultés à s'intégrer tel-le-s qu'elles/ils sont dans la société et dans le Groupe SNCF.
- Participer à la prévention contre le VIH et autres I.S.T., et toutes formes de marginalisation et de désocialisation qui en découlent.

Contact Gare! : Jérôme Bougerolles. Tel: 0781 720 766